



Enaex presentó balance de sostenibilidad a la comunidad

Con motivo de la conmemoración de los 105 años de historia en la comuna, la administración de Enaex Planta Río Loa, realizó por primera vez la presentación de su informe de gestión de sostenibilidad a la Municipalidad de Calama, junto a representantes de diversas instituciones y organizaciones del territorio, que incluyó visita a las instalaciones.

Durante la jornada, la compañía dio a conocer los principales avances en materia de medio ambiente, comunidad, talento local y seguridad laboral, destacando el 100% de uso de energía renovable certificada. Además, de más de 600 personas beneficiadas por iniciativas sociales en el 2024.

Asimismo, que el 25% de dotación femenina, cifra récord dentro de Enaex Chile; 880 días sin accidentes y una tasa de siniestralidad de apenas 0,5. Más de 300 personas capacitadas junto a SENCE y organizaciones comunitarias desde 2021, al igual que más de 50 estudiantes duales recibidos en promedio por año, y USD 220.000 en inversión social durante 2024.

De igual forma, se resaltó la consolidación de alianzas estratégicas con Bomberos de Calama, vigentes desde 2021, y con la comunidad de Chunchurí, con más de seis años de trabajo conjunto.

El gerente de producción de Enaex Planta Río Loa, Jorge Fuentes, subrayó en la alocución que este encuentro refleja "el compromiso de la compañía con el territorio y la construcción de relaciones de confianza. Humanizar la minería es nuestro propósito, y este tipo de instancias nos permiten avanzar en esa dirección".